

Conférences du SUPEA

Dr Marco Armando, MD, Médecin adjoint - Responsable de l'Unité d'hospitalisation pour adolescents (UHPA), Service universitaire de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent (SUPEA), Département de psychiatrie (DP-CHUV), privat-docent (Université Genève),

Mme Laure Jaugey, Psychologue adjointe, Filière hospitalisation et urgences-crises, Service universitaire de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent (SUPEA), Département de psychiatrie (DP-CHUV),

Dre Alessandra Solida-Tozzi, MD, Médecin adjointe - Responsable du Programme TIPP, Service de psychiatrie générale (PGE), CHUV Lausanne,

donneront une conférence sur le thème :

" Une nouvelle ressource dans la détection précoce du trouble psychotique : le projet Psy-Young et la plateforme de dépistage précoce des troubles psychotiques pour adolescents du SUPEA".

Le but de cette rencontre est de vous présenter le projet Psy-Young que nous développons dans la région lausannoise. Il s'agit d'un projet trans-cantonal soutenu par Promotion Santé Suisse, conduit dans le cadre d'un partenariat entre le Département de psychiatrie du CHUV, l'Office Médico-Pédagogique de Genève, les Hôpitaux Universitaires de Genève, et l'Université de Bâle, et qui vise à développer une stratégie efficace de détection et de traitement précoce de la psychose chez les adolescents et les jeunes adultes.

Pendant cette rencontre, nous vous présenterons aussi la mise en œuvre concrète de ce projet dans le canton de Vaud : 1) le Programme TIPP (traitement et intervention précoce dans les troubles psychotiques) pour les jeunes adultes et 2) la plateforme de dépistage précoce des troubles psychotiques pour adolescents, une nouvelle ressource à disposition des professionnels de la santé et des jeunes patients.



**Mardi 16 mars 2021
de 8 h 30 à 10 h 00
par visioconférence**

Gratuit

Inscription obligatoire par courriel à l'adresse

Celine.Rodriguez@chuv.ch

jusqu'au 15 mars 2021 à midi

Une attestation pourra être obtenue après la conférence.